



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Kantonale Volksabstimmung am 24. Februar 2008

Auf Sonntag, 24. Februar 2008, wird zusätzlich folgende kantonale Volksabstimmung festgesetzt:

- Volksinitiative "Schaffung eines Berufsbildungsfonds (Lehrstelleninitiative)"

Bereits früher wurden folgende Abstimmungen festgelegt:

- Änderung der Kantonsverfassung (Neues Wahlsystem für den Kantonsrat) vom 29. Oktober 2007.
- Änderung des Wahlgesetzes vom 29. Oktober 2007.
- Änderung des Gesetzes über die Einführung des Schweizerischen Strafgesetzbuches (Einführung eines Vermummungsverbot).

Am 24. Februar 2008 finden auch die eidgenössischen Abstimmungen über die Volksinitiative "Gegen Kampffjetlärm in Tourismusgebieten" und das Bundesgesetz über die Verbesserung der steuerlichen Rahmenbedingungen für unternehmerische Tätigkeiten und Investitionen (Unternehmenssteuerreformgesetz II) statt.

Genehmigung von Gemeindeerlassen

Der Regierungsrat hat folgende Gemeindeerlasse genehmigt:

- die vom Grossen Stadtrat Schaffhausen am 26. Juni 2007 beschlossene Zonenplanänderung Nr. 2 "Herblingertal" (Fussballstadion mit Mantelnutzung), umfassend die Umzonung von Teilen der Parzellen GB Nrn. 21130 und 21719 von der Industriezone in die Industriezone mit Dienstleistungen;
- den Waldfunktionsplan der Gemeinde Hemmental vom 2. Oktober 2007.

Amts jubiläum

Der Regierungsrat hat Susanne Krebsler, medizinische Praxisassistentin am Kantonsspital Schaffhausen, die am 6. November 2007 das 25-jährige Amtsjubiläum begehen konnte, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 13. November 2007
bis und mit Nr. 41/2007
40/2007

Staatskanzlei Schaffhausen